

# „Swiss Interior Expo“ Premiere 2024 in Bern

Donnerstag, 02.02.2023

Messe-Update



Die Swiss Interior Expo soll im November 2024 auf dem Gelände der Bernexpo stattfinden. Foto: Trendfairs

***Wichtige Weichenstellungen für die Premiere der „Swiss Interior Expo“ von Trendfairs: Die künftig alle zwei Jahre stattfindende Fachmesse feiert auf dem Bernexpo-Gelände in der Schweizer Hauptstadt Bern vom 5. bis 7. November 2024 Premiere.***

Nach intensiven Verhandlungen sind damit Termin und Ort der neuen Fachmesse für Küche und Wohnen fixiert. Für die „Swiss Interior Expo“ erwarten laut Veranstalter Hersteller, Dienstleister und Brancheninsider hervorragende Erfolgsaussichten, da die Schweiz ein einzigartiges Potenzial für eine eigenständige Küchen- und Wohn-Fachmesse bietet.

Wie der Veranstalter mitteilt, stehen Produktvielfalt und -tiefe unter den Aspekten bester Qualität und Top-Design im Mittelpunkt der Präsentationen. Erwartet werden Fachbesucher aus Handwerk, Architektur bzw. Innenarchitektur, von Generalunternehmen sowie Planer und Einrichter wertiger Immobilien. Neben Besuchern aus dem Inland sei mit zahlreichen Interessenten aus Anrainerstaaten zu rechnen.

Bern mit seinem Messegelände Bernexpo ist laut Trendfairs für die „Swiss Interior Expo“ der optimale

Standort: im Herzen Europas gelegen und infrastrukturell gut angebunden, kommunikativ sowohl die deutsch als auch die französisch sprechende Schweiz integrierend mit einem wohltuenden Mix aus urbaner und ländlicher Lebensart ausgezeichnet. Das Gelände der Bernexpo AG gilt als das größte der Schweiz. Auf 100.000 m<sup>2</sup> Freifläche mit über 40.000 m<sup>2</sup> Ausstellungsgelände und 22 Hallen bzw. Räumen finden Jahr für Jahr 30 Gast- und Eigenmessen sowie weitere 300 Kongresse und Konzerte statt.

## **Premiere 2024 in Bern**